



龍ヶ崎市立松葉小学校 学校だより

松葉つ子

令和7年
6月24日(火)
発行

自由参観日ありがとうございました

6月5日(木)自由参観日を開催しました。異学年合同授業や親子ふれあい活動を行った学年もあり、様々な教育活動の中で子供たちが生き生きと楽しそうな姿がたくさん見られました。

同日は、学校評議員会や交通安全教室も開催しました。保護者の方には、一人一台端末タブレットを活用した授業や元気に音読する姿を見ていただきました。これからも学校・家庭・地域のみなさままで、子供たちの健やかな成長を支えていくために、開かれた学校と学校の情報公開とを進めてまいります。ご協力よろしくお願ひします。



6年生 修学旅行

5月22日(木)23日(金)は、鎌倉箱根方面に1泊2日で「6年生の修学旅行」でした。

1日目の鎌倉では、高徳院で鎌倉の大仏を見学したあと、自分たちで調べた箇所を班ごとに見学しました。

2日目は箱根方面で、大涌谷の見学や芦ノ湖遊覧船を体験し、東京で国會議事堂を見学しました。



水泳学習の季節

5月26日(月)から、水泳学習が行われました。今年度も地域内のスポーツクラブルネサンス竜ヶ崎さんのきれいな施設で学習することができ、さらに専門的な指導を受けることができました。

最終日の6月23日(月)には、夏の水難事故防止のために、着衣泳を行いました。



体験活動社会科見学

5月28日(水)4年生が社会科見学で利根川浄水場に行きました。まず、室内で水をきれいにする実験を体験し、実際に浄水場の施設の見学を行いました。濁っていた水がどんどん綺麗になっていく様子に「すごーい」と歓声が上がっていました。帰り際には浄水をいただいて「おいしかった」と言う声が沢山聞かれました。



三校合同あいさつ運動

5月13日(火) 今年度最初の長山中学校区三校合同マナーアップあいさつ運動を実施しました。元気な6年生の挨拶の声が響き渡っていました。朝の元気な挨拶は爽やかな気持ちになります。参加された保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



1年生を迎える会

4月24日(木)児童の企画委員会主催による「1年生を迎える会」を行いました。

6年生に手を引かれ1年生が入場し、新しい仲間を全校で歓迎し会が始まりました。

2年生から1年生に朝顔の種がプレゼントされました。その後、ジャンケンゲームを行い、楽しいひとときを過ごしました。



三校合同引き渡し訓練

5月8日(木)災害や事件の発生を想定した長山中学校区三校合同引き渡し訓練が行われました。今年度も、保護者の方々のご協力により、スムーズな引き渡しができました。実際の災害時には、保護者の方が学校にお迎えに行く途中で被災するリスクもあります。引き渡し訓練を、親子で防災について考える機会にしていただければと思います。



いばっぺごはんの日

6月18日(水)は、「第1回いばっぺごはんの日」でした。「いばっぺごはん」は、茨城県産や龍ヶ崎市産を中心とした米、野菜、肉だけで作った献立です。今回の献立は全国1位

の生産量を誇るメロンがデザートとしてでるなどして子どもたちは、おいしい地場産物を味わいながら楽しく会食していました。



田植え体験の日

6月6日(金)は、社会科の「米作りの盛んな地域」という単元を学習している5年生が、田植え体験を行いました。今年度も、市内の横田農場さんへ行きました。横田さんは、地元の小学生や地域住民を対象として、田植え体験や稻刈り体験などをを行う「田んぼの学校」を開校しています。とても貴重な田植えの経験ができました。



花と緑のサポートさんと一緒に!

6月2日(月)は、「子どもが主役！魅力ある学校づくり推進事業」の一環として、6年生が花と緑のサポートの皆さんと一緒に花壇に花の苗を植えました。松葉小の広い花壇が、色とりどりで素敵な花壇になりました。



外部講師による授業

5月30日(金)外部講師として栄養教諭の先生にお越しいただき、食育の授業をしていただきました。1年生は「好き嫌いらずに何でも食べよう」で、食べ物の3つの働きについて教えてもらいました。その後お箸の正しい持ち方キットを使って、お箸の持ち方も学習しました。

